

Tierquälerische Kasten- Kaninchenhaltung



Franz Ziegler-Brand

Gotthardstr. 44, 6454 Flüelen, Tel. 041 870 84 28



Sein Haus nennt er „Träumli“ - für die Kaninchen ist es ein Alptraum!

Heute ist bekannt, dass die Käfighaltung von Kaninchen tierquälerisch ist. Kaninchen sind sozial lebende, bewegungsfreudige Tiere, die auch gerne Höhlen graben. Wer seinen Kaninchen keine artgerechte, natürliche Haltung mit Auslauf bieten will, soll keine halten!

Kaninchen in solche Kästen einzusperren ist kein Hobby sondern herzlose Tierquälerei.

Wir informieren die Öffentlichkeit, damit diese Tierquälerei nicht gedankenlos nachgemacht wird.

Mehr Information über Kaninchenhaltung unter:www.vgt.ch/doc/kaninchen
Verein gegen Tierfabriken Schweiz - www.vgt.ch